

El viernes 16 de agosto el “Grupo de Niños Rossellanos” participó del Primer Encuentro de Infancia Rossellana de la Provincia Religiosa “San Juan Bautista”, en el Colegio San José de Corrientes.

Durante la Jornada las comunidades de Castelli, Corrientes y Rafaela disfrutaron de dramatizaciones, cantos y bailes de alabanza, gestos, talleres y una peregrinación a una imagen de la Virgen ubicada en un parque cercano.

En una gran ronda fraterna, en torno a María, los niños se comprometieron a ser los “brazos largos” de la Madre Rossello.

Volvieron con el corazón lleno de gozo y gratitud.















